
第１回 ＰＴＡ組織検討に係るワーキング会議 

 

日時：令和5年 11月 9日（木）19:00～ 

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室 

 

あいさつ 

 

 

〇自己紹介（資料№１） 

 

 

〇ワーキング会議の趣旨について 

 

 

〔協議事項〕 

１ ＰＴＡ組織検討について 

①各地区意見について（資料№２） 

 

 

 ②役職経験者からの意見について（資料№３） 

 【役職経験者発言 要旨】 

・ 子供たちが前向きに頑張れるように、学校側と連携を取りながら、子供たちを見守

っていけるということに対し、やりがいを感じた。 

・ 保護者、学校現場、地域の方々と関わる機会が多くあり、多くの方と知り合うこと

ができ、貴重な時間となった。 

 

 ③ＰＴＡ組織検討にかかる意見交換 

 【出席者発言 要旨】 

・ 鳥上、馬木校区では、保護者全員がＰＴＡ組織に何かしらの役員として関わる仕組

みとなっており、一部の保護者だけが負担と感じるということはない。 

統合後は保護者数も増えることから、全員参加型は難しいと思うが、何かしらの方

法で全ての保護者がＰＴＡ活動に携われるような仕組みを構築したい。 

・ コロナ感染症による行動制限が緩和され、中止されていた学校行事が再開されるな

か、保護者の方々への負担感に繋がらないよう、行事内容を工夫していく必要があ

る。 

 

【今後の進め方】 

①本会議での委員意見を集約のうえ情報共有 

②次回のワーキング会議より、ＰＴＡ組織の具体的検討 

③ＰＴＡ組織のたたき台作成 

 

２ その他 

 〇次回：令和  年  月  日（  ）１９：００～ 


